

<https://info.nodo50.org/Charlas-debate-Represion-al.html>



Charlas-debate "Represión al sindicalismo de acción directa". Vuelve el Eje de Precariedad de Rompamos el



Silencio

Fecha de publicación en línea: Martes 14 de diciembre de 2010

- Noticias - Noticias Destacadas -

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Represión al sindicalismo de acción directa: cuatro actos en Madrid con Diego Cañamero, del SAT

15 diciembre

- 12:30 horas acto en colaboración con la Asociación de Estudiantes Malayerba, Edificio de Biología y Ciencias Ambientales, Campus UAM
<http://aemalayerba.blogspot.com>
- 19:00 horas charla-debate en el CSOA Casablanca, c/Santa Isabel nº23
<http://www.csocasablanca.org/>

16 diciembre

- 12:30 Acto en colaboración con la AU Contrapoder Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, Campus de Somosaguas,
<http://aucontrapoder.blogspot.com/>
 - 18:00 horas charla-debate en el ESOA El Dragón, c/Avenida Daroca nº 90
<http://eldragondelaelipa.tk/>
-

Antiguo Eje de Precariedad de Rompamos el Silencio

[Histórico de las actividades en el año 2007](#)

[Texto de presentación del Eje año 2007](#)

Textos de interés ya destacados en Nodo50

[Trabajadores culturales y precariedad](#)

[Paren las máquinas: el sector informático se prepara para la Huelga General](#)

[Tras la alfombra roja](#)

[MayDay Milano 2009](#)

[<http://www.solidaridadobrero.org/images/stories/principal/SAT.jpg>]

COMBATAMOS JUNTOS LA REPRESIÓN

Tal como recogemos en diversos artículos del Contramarcha nº53, durante la peregrinación de Charlas-debate que hemos damos por diferentes puntos del estado, hemos coincidido en dos ocasiones con Diego Cañamero, dirigente del Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT), heredero del Sindicato de Obreros del Campo (SOC). En sus exposiciones hemos conocido la represión que sobre su organización y sobre sus militantes se está cebando,

alimentada interesadamente desde el PSOE y la Junta de Andalucía para acallar su lucha y si es posible buscar la desaparición de una organización que no se calla ni debajo del agua. Así tras más de un año y medio de ocupaciones ejemplares y pacíficas, señalando públicamente a los culpables de la crisis (Banco de Santander, BBVA, AVE, Aeropuerto de Málaga, etc) las multas y sanciones caen un día si y otro también sobre los jornaleros y trabajadores pobres económicamente hablando pero ricos en ilusiones por cambiar el sistema de organización social por otro más justo, igualitario y solidario.

Publicamos primero la descripción que hacían desde el propio SAT de lo ocurrido en la ocupación del Banco de Santander en noviembre de 2008, después lo ocurrido en la ocupación del Aeropuerto y el AVE en Málaga en agosto de 2009 y a continuación la carta que nos dirige el Portavoz nacional del SAT, diego Cañamero (<http://www.sindicatoandaluz.org/?q=blog/1>):

OCUPACIÓN DEL BANCO DE SANTANDER

"La crisis que la paguen los capitalistas", "Botin, ratero, nos robas el dinero", "Contra el paro, lucha obrera" o "Hace falta ya una huelga general" fueron algunas de las consignas gritadas por las más de 500 sindicalistas que desde esta mañana han participado en la ocupación del Banco de Santander en Sevilla.

Coincidiendo con la visita del Ministro de Trabajo a Sevilla, durante 10 horas, desde las 10,20 de la mañana hasta las 20,25 de la tarde, la sede del Banco de Santander en Sevilla ha sido ocupada por el Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT) en una acción que buscaba señalar a los verdaderos responsables de la crisis y mostrar el rechazo al plan del Gobierno Zapatero de regalar dinero público, dinero de todos, a los banqueros.

Unos 200 sindicalistas encabezados por el portavoz nacional del SAT y secretario general del SOC, Diego Cañamero, pudieron entrar por sorpresa en el banco mientras que otro grupo más numeroso, de unas 300 personas, dirigido por parlamentario andaluz y Alcalde de Marinaleda, Juan Manuel Sánchez Gordillo, atraía la atención de la prensa y la policía, manifestándose por las calles de la ciudad.

Al unirse este segundo grupo al primero hizo presencia un nutrido dispositivo policial -ocho furgonetas y unos 60 antidisturbios- que impidió la entrada del grueso del segundo grupo en el banco, quedando dividida la protesta por un cordón policial.

A pesar de este revés, las asambleas se sucedieron a lo largo de la acción. En una de ellas, Diego Cañamero recordó que la protesta se realizaba para exigir un fondo para los parados del campo y la ciudad, la nacionalización de la banca y las grandes empresas y la reforma agraria.

"Este Zapatero sólo sabe arreglar los zapatos de los ricos. Lo que queremos es que el dinero que regala a los banqueros se dedique a crear empleo en la ciudad y en el mundo rural. Ni un céntimo para rateros como Botin" manifestó Diego Cañamero.

En apoyo a la protesta se personaron numerosos alcaldes y concejales -militantes del SAT- que manifestaron su solidaridad con su presencia activa tanto dentro del banco como en la puerta del mismo.

A las 20,00, una dotación antidisturbios entró en el banco para materializar la orden de desalojo cursada por el Gobierno. Sin incidentes destacables, fueron saliendo entre el aplauso de los que se mantenían fuera. La protesta terminó con el canto del Himno de Andalucía.

El portavoz del SAT ha anunciado que este sindicato volverá a realizar una acción parecida entre el 18 y el 20 de noviembre. Asimismo se dirigió al resto de sindicatos de clase y movimientos sociales para realizar una convocatoria unitaria de una gran manifestación anticapitalista el próximo 14 de diciembre, a los 20 años de la histórica huelga general del 14-D. (Video de esta ocupación en youtube: http://www.youtube.com/watch?v=URjcb_PwSyU)

Javier García (Miembro de Cté. Nacional del SAT)

OCUPACIÓN DEL AEROPUERTO DE MÁLAGA

Málaga ha vivido una impresionante movilización obrera y popular. Miles de trabajadores y trabajadoras procedentes de todos los rincones de Andalucía han protagonizado un día de protestas contra el paro masivo y la crisis. Comenzaron las acciones en torno a las 11 de la mañana cuando un importante contingente de sindicalistas conseguía penetrar en las pistas del aeropuerto de Málaga. Aunque los servicios de seguridad no detectaron la entrada hasta minutos después, el SAT prefirió no ocupar las pistas principales dado el denso tráfico aéreo del aeropuerto. Cada dos o tres minutos despegaba o aterriza un avión en el único aeropuerto de un importante destino turístico como es la Costa del Sol. Ocupar las pistas e impedir el tráfico aéreo hubiera puesto en riesgo las vidas de miles de personas, tanto pasajeros como manifestantes. En un alarde de autocontrol y responsabilidad las casi 1000 personas que penetraron en el aeropuerto se desplegaron en fila india en los márgenes de una de las pistas secundarias.

Un cuarto de hora después una compañía de la unidad especial antidisturbios de la Guardia Civil se desplegó ante los manifestantes, dispuesta a disolver la concentración. Sin embargo, la protesta se alargó durante más de una hora. Otros 200 sindicalistas fueron interceptados por la Policía Nacional justo en la valla del aeropuerto impidiéndoles el paso y otros tantos deambulaban por las carreteras próximas. A pesar de los intentos de la Guardia Civil de Tráfico por retrasar y disgregar el convoy de autobuses y vehículos que se dirigía hacia el aeropuerto, la acción se pudo llevar a cabo a la hora prevista.

Tras pasar más de una hora en las pistas, en asamblea se decidió continuar la protesta en Málaga capital. A las 2 de la tarde, ya con el refuerzo de varios centenares de compañeros y compañeras de Jaén -que fueron retenidos por el camino- se intentó en varias ocasiones entrar en la estación del AVE, pero todos los accesos estaban cubiertos por diferentes cordones policiales. Tras varios conatos de carga por parte de los antidisturbios, un grupo de compañeros y compañeras pudo entrar en la estación siendo rodeados y sacados por la Policía, ocasión que aprovechó otro grupo para llegar a las vías del AVE y cortar el tránsito de los trenes. Minutos después fueron desalojados violentamente.

Tras casi dos horas de protesta en la estación del AVE se marchó en manifestación por las calles hacia la principal arteria de la ciudad, la Alameda, originando un importante colapso circulatorio en Málaga.

Esta es la segunda acción del SAT en una semana tras la ruptura de la tregua con el Gobierno. La semana pasada se cortó el AVE y se tomó CajaSur en Córdoba. Hoy el aeropuerto de Málaga y el AVE. En los próximos días si no hay respuesta del Gobierno se concretarán próximas acciones. El SAT va a elevar el nivel de la protesta y ha señalado a Zapatero, principal responsable de la crisis, como objetivo de sus próximas acciones. El que regala 150.000 millones de euros a los usureros (bancos) no puede estar tranquilo en La Moncloa mientras miles de familias andaluzas son echadas de sus casas, se les corta la luz y sus hijos comienzan a padecer hambre por no tener trabajo ni cobertura de desempleo.

Exigimos el cumplimiento inmediato de los compromisos adquiridos por el Gobierno en la negociación que hubo tras la Marcha de la Dignidad y la concentración ante la Casa Rosa, a saber: 1) Eliminación del requisito de las 35

peonadas para acceder al subsidio agrario. 2) Extensión del subsidio de los 6 meses actuales a 10 meses de cobertura. 3) No pago del sello agrícola mientras que dure la crisis. Y no vamos a parar hasta conseguirlo, con acciones pacíficas pero cada vez más contundentes y audaces. Como dijo algún compañero, esto sólo acaba de comenzar y la huelga general cada día de lucha está más cerca y este día vale por muchos otros. (Video del desalojo de las vías del AVE en <http://www.youtube.com/watch?v=ylf9uftzf4k&feature=related>)

Carta del Sindicato Andaluz de Trabajadores

Nos dirigimos a ti, hombre o mujer solidaria de donde quiera que seas:

Somos conscientes de que nuestro problema es insignificante comparado con lo que ocurre en otros muchos lugares de la Tierra. Nuestra organización es pequeña pero a pesar de ello intentamos desde nuestra modestia alumbrar el camino de la justicia.

El SOC nace el 1 de Agosto de 1976 en Andalucía, y en los últimos años, junto a otras organizaciones le ha dado vida al Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT). Desde el mismo día que nacimos venimos soportando una fuerte represión injustificada (por el sistema político que impera) con el único objetivo de borrarlos del mapa al igual que se quiere eliminar a todas aquellas organizaciones y colectivos que luchan por un mundo más justo.

Somos conscientes, porque así lo ha demostrado la historia, que oponerse al Sistema supone pagar un alto precio y nosotros lo estamos pagando, por ello necesitamos ayuda, ya que nuestra lucha es como la de David contra Goliat.

Para poder mantener nuestra lucha, nuestra independencia y nuestra libertad, sólo podemos llamar en aquellas puertas que se abren generosamente, sin pedir nada a cambio, y por eso, hoy llamamos en la tuya.

No te quepa la menor duda de que tu ayuda será valiosísima para acercarnos a nuestros objetivos.

Con la cuota de 10 euros mensuales te invitamos a que te conviertas en socio solidario de nuestro proyecto, de nuestra lucha, de todas nuestras aspiraciones, que estamos seguros que también son las tuyas.

A continuación te exponemos algunos datos que reflejan los efectos de la represión que estamos sufriendo:

- 400.000 euros en multas, fianzas y sanciones
- 300 militantes obreros procesados o multados
- Peticiones de cárcel que ascienden a 41 años y 9 meses.

Un abrazo sincero y de lucha

Diego Cañamero Valle

En el archivo adjunto a la noticia "hazte colaborador, ayudamos contra la represión" encontrarás la carta que deberás rellenar para solidarizarte económicamente con estos compañeros.

<http://www.sindicatoandaluz.org/?q=node/730>

No podemos permanecer impasibles ante estos ataques a los más débiles. Contra la represión, el robo a los parados, las nuevas privatizaciones y la militarización. Acude a las Charlas debate el miércoles y jueves. NO TE QUEDES EN CASA, SAL A LA CALLE CON NOSTROS, ¡¡QUE SE NOS OIGA!!Y el sábado a la Manifestación a las seis en Atocha.